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Liebe Freunde,

Das bei der letzten Arbeitsausschußsitzung besprochene Rundschreiben an alle Mitglieder des 
Arbeitsausschusses soll nun endlich Wirklichkeit werden. Dieser Rundbrief soll je nach Bedarf 
erscheinen und Euch "zwischen den AA-Sitzungen" die wichtigsten Dinge mitteilen.

. . . . . . . . . .

. . . . . . . . . .

4.  IDM  /  ICM  /  ISM

Die Protokolle über die internationalen Tagungen werden in den nächsten Tagen erwartet und Euch 
übersandt werden.

Einer der besprochenen Punkte ist für uns sehr wichtig. Der Weltbund demokratischer Jugend hat 
vorgeschlagen, daß der eine geplante Ost-West-Dienst in diesem Sommer in der DDR durchgeführt 
werden soll. (Der andere Dienst wird in Frankreich stattfinden.)  In der DDR sollte dieser Dienst in 
Leipzig stattfinden und bei der Herrichtung des Stadions helfen, in dem Anfang August eine große 
"Demonstration des Sportes" etc. stattfinden soll (siehe Presseberichte in den letzten Tagen!) Über 
diese Frage hat es heftige Diskussionen bei der Delegiertentagung gegeben, ohne daß eine Einigung 
erzielt worden ist. Beschlossen wurde, daß ein Komitee diese Frage prüfen sollte. Dieses Komitee soll 
sich aus den Sekretären des französischen Zweiges, des deutschen Zweiges, dem internationalen 
Sekretär und je einem Vertreter der beiden Zweige und einem belgischen Vertreter zusammensetzen.

In privaten Gesprächen habe ich vorgeschlagen, daß sich dieses Komitee in Berlin treffen soll. Als 
Termin ist die Zeit Anfang Juni vorgesehen. Sofern Ihr keine Bedenken habt, werde ich versuchen, 
beim Bundesministerium für gesamtdeutsche Fragen einen Zuschuß für die geplante Tagung zu 
bekommen.

Über diese ganzen Fragen müssen wir uns bei unserer nächsten Arbeitsausschußsitzung sehr 
ausführlich unterhalten. Daher scheint es mir am günstigsten, wenn dieses Komitee nach der naächsten 
Arbeitsausschußsitzung zusammen kommen wird.

. . . . . . . . . .

. . . . . . . . . .

Mit den besten Grüßen

  Gerhard Krückeberg


